



Cour du collège et Budget participatif

publié le 19/09/2024

Descriptif :

Utilisation du budget participatif

Bonjour,

Les élèves du collège de Rouillac avaient en 2023 participé au budget participatif du département de la Charente. Par ce biais, le collège avait obtenu une subvention pour aménager la cour.

Après réflexion avec des élèves, le collège a fait l'acquisition de bancs de couleur, des transats en béton et assises concaves et convexes en béton.

Voici le résultat en images.

La gestion

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.